

Un centenar de pastores y líderes analizarán modelos y estrategias de evangelización. Recientemente, más de un centenar de latinoamericanos suscribieron el "Manifiesto de Torrox", para impulsar los esfuerzos de evangelización en Europa.

FORO EVANGELIZACIÓN ESPAÑA
EL DESAFÍO

*Perseveraban juntos...
Y el Señor añadía...*

20-23 DE MAYO DEL 2014
DECISIÓN / SEPAL

OBJETIVO
Fortalecer la visión y el compromiso para la oración y la evangelización de los pueblos y ciudades sin testimonio evangélico en España.

TEMAS

- **Modelos** punteros de evangelización
- **Nuevos modelos** de iglesia.- España de siembra y cosecha
- **Actualización** de España.- (pueblos sin el evangelio)
- **Conexión** con la iglesia en el mundo.
- **Tendencias** europeas globales.-

CADA DÍA... A IGLESIA...
HECHOS 2:46-47

Momentos de adoración
con: *Alan Sampedro*

LUGAR
(Servir a Pastores de nuevo para el "Foro España" desde la nuestra tierra está liderada por hombres y mujeres que dan su vida día a día a Dios.

iniciativas que se han dado para alcanzar la Evangelio son muchas. dando fruto y otras no, en ser de inspiración, o y renovación para el

DÓNDE
HOTEL PAPA LUNA
Av. Papa Luna, 6
12598 Peñíscola (Castellón)
Apoyan
Conferencia para la evangelización de España

MODELOS

- Curso **alpha**
- Iglesias **alternativas**
- Iglesias **multiculturales**
- **Ecología** y evangelio
- Evangelismo **comunitario** **posmodernos**
- Evangelismo **Kick**
- Integración **sociocultural** **deportes**.
- **Redes** sociales, **multimedia** y evangelización.

(Peñíscola, 20/05/2014) Unos 100 pastores y líderes evangélicos de España se reunirán a partir de hoy, 20 de mayo, y hasta el día 23, para analizar y reflexionar sobre los modelos de evangelización que están siendo desarrollados en España, "y las estrategias que Dios está usando para continuar extendiendo el evangelio en nuestro país", según informa Jesús Londoño, responsable del [SEPAL](#) en nuestro país.

El Foro Evangelización de España es organizado conjuntamente por el SEPAL y la [Asociación](#)

[evangelística DECISIÓN](#)

, que dirige José Pablo Sánchez.

Entre los modelos de evangelización que se pondrán “bajo la lupa” en este Foro, se cita a los Cursos Alpha, las Iglesias alternativas, la evangelización a través de las redes sociales, etc.

Álex Sampedro tendrá a su cargo la dirección de los momentos de adoración.

MANIFIESTO DE TORROX



Asistentes al Encuentro de Latinoamericanos Trabajando en Europa (ELTE)

Este Foro se celebra apenas un par de meses después de otro evento similar, convocado por Comibam Internacional, la Misión para el Tercer Milenio y Back to Europe, en el que los más de cien asistentes suscribieron el [Manifiesto de Torrox](#) (en honor al nombre de la localidad malagueña donde tuvo lugar). Fue el Encuentro de Latinoamericanos Trabajando en Europa (ELTE), celebrado los días 26 al 29 de Marzo de este año en Torrox, Málaga, y en él participaron 102 misioneros latinoamericanos, además de 14 observadores internacionales procedentes de Reino Unido, USA, Holanda, Corea y Hungría.

“La visión de ELTE es fortalecer los puentes de comunicación y cooperación entre los misioneros latinos, y de estos con la iglesia y el liderazgo europeo”, explican fuentes de la organización.

Manifiesto de Torrox

Del 26 al 29 de marzo de 2014, en la localidad de Torrox, provincia de Málaga, España, del Encuentro de Latinoamericanos Trabajando en Europa (ELTE), participaron 102 misioneros latinoamericanos, además de 14 observadores internacionales procedentes de Reino Unido, USA, Holanda, Corea y Hungría.

Durante el transcurso del mismo, tuvimos oportunidad de oír la Palabra de Dios, compartir testimonios de fe y de vida.

Los participantes provenimos de diez nacionalidades latinoamericanas, trabajando actualmente en Alemania.

En un espíritu de oración y compañerismo, y a fin de ampliar y profundizar la relación entre obreros latinos y europeos, acordamos lo siguiente:

Nos disponemos a:

1. Conformar, potenciar y desarrollar la red de trabajo entre los misioneros latinoamericanos y europeos.
2. Construir puentes de doble vía entre la iglesia latinoamericana y la europea.

3. Fomentar una colaboración recíproca entre misioneros latinoamericanos, entre otras diferentes plata
4. Ofrecer nuestro servicio incondicional a la iglesia europea en espíritu de humildad y reciprocidad.
5. Participar con determinación en los esfuerzos de evangelización de toda Europa.

Para lo cual nos encomendamos al Trino Dios, por quien nos sabemos convocados para este propósito

Torrox (Málaga), España, 29 de marzo de 2014

Fuente: SEPAL | Redacción: Actualidad Evangélica